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О   Б   Щ   Е   С   Т   В   Е   Н   Н   О  -  П   О   Л   И   Т   И   Ч   Е   С   К   А   Я     Г   А   З   Е   Т   А

ЛУЧШИЙ ПО ПРОФЕССИИ АЛРОСА

КОРОТКО

Основным событием недели в райсовете стало проведе-

ние очередной сессии, которая состоялась 14 июня под 

председательством Андрея Кузнецова. В работе сессии при-

няли участие глава Мирнинского района Александр Басы-

ров, и.о. председателя Контрольно-счетной палаты Михаил 

Нестеров, главы городских и сельских поселений. В по-

вестку сессии вошли 15 вопросов. Приняты решения по 

реализации Стратегии социально-экономического развития 

Мирнинского района, по внесению изменений и дополне-

ний в решение райсовета по утверждению местного бюд-

жета. Депутаты поддержали решение по освобождению 

ООО «Мирмилк» от перечисления части прибыли за 2022 

год в бюджет района. Данные средства будут направлены 

на газификацию территории общества. Четыре решения 

принято по направлению земельно-имущественных отно-

шений. По предложению районной администрации депу-

таты скорректировали прогнозный план приватизации, под-

держали решения по передаче собственности с районного 

на государственный уровень, в собственность поселка Ай-

хал, а также от Ботуобуйинского наслега на уровень района.  

На основании указов главы РС(Я) были внесены в списки 

учащихся 1-11 классов дополнительные категории, имею-

щие право на льготное питание. Речь идет о детях из семей 

военнослужащих, участвующих в СВО. Внесены изменения 

в Правила землепользования и застройки двух сельских 

поселений – Арылах и Сюльдюкар. Данное направление 

согласно переданным полномочиям от поселений ведет 

Управление архитектуры и градостроительства районной 

администрации.  

На сессии решили внести изменение в Регламент рай-

совета. Тем самым он приведен в соответствие с Бюджет-

ным кодексом РФ и Уставом Мирнинского района. Данное 

решение подготовлено на основании представления Конт-

рольно-счетной палаты. Одним из основных в повестке 

сессии №46 стало решение о назначении выборов депутатов 

представительного органа Мирнинского муниципального 

района на 10 сентября. Отметим, что 8 июня решением Го-

сударственного Собрания (Ил Тумэн) назначены выборы 

главы РС(Я) и народных депутатов республиканского пар-

ламента. Тем самым дан старт выборным кампаниям госу-

дарственного и муниципального уровней. В сегодняшнем 

номере газеты «Мирнинский рабочий» публикуется реше-

ние о назначении выборов. 

На сессии приняты решения организационного харак-

тера: о плане работы на 2-е полугодие 2023 г., о дате прове-

дения очередной сессии. По сути, сессия 14 июня стала 

итоговой для депутатов райсовета 4-го созыва. Поэтому 

большая группа депутатов была поощрена почетными гра-

мотами постоянных комитетов якутского парламента. Бла-

годарственные письма депутатам вручили глава района 

Александр Басыров и районный спикер Андрей Кузнецов. 

Но работа еще не завершена. Полномочия действующих 

депутатов истекут после избрания нового состава депутат-

ского корпуса и подтверждения их полномочий.  

15 июня председатель районного Совета депутатов Анд-

рей Кузнецов принял участие в работе комиссии по коор-

динации деятельности по профилактике коррупционных 

правонарушений.  Эта комиссия создана при главе района. 

В тот же день заместитель председателя райсовета Алексей 

Бутаков принял участие в совещании по вопросу о ликви-

дации несанкционированных мест отходов на территории 

поселений района. Совещание провел заместитель главы 

администрации по строительству и ЖКХ Игорь Видман. 

Секретариат райсовета

Неделя райсовета 

По информации Радиотелевизионного 
передающего центра Якутии, в Мирном 
планируются работы по покраске радио-
телевизионной башни (ул. Советская, 9) 
в период с 20 июня по 31 июля. 

 

Работы проведут в дневное время за ис-

ключением дней с неблагоприятной пого-

дой. При производстве работ возможно 

случайное падение предметов и распыление 

краски в радиусе 150 метров от радиотелеви-

зионной башни. «Разлет» микрочастиц краски в 

зависимости от погодных условий возможен на 

большое расстояние. На период проведения ра-

бот во избежание порчи имущества не рекомен-

дуется оставлять на близлежащих улицах авто-

транспорт или другое имущество.  

В связи с проводимыми работами с 20 по          

30 июня с 10:00 до 16:00 (кроме выходных дней) 

ожидаются перерывы в вещании теле- и радио-

каналов.

Телебашню 
покрасят

Победитель в компетенции «слесарь по 
ремонту и обслуживанию оборудова-
ния» Дмитрий МОРОТЧЕНКО родился 
и вырос в Мирном. 
 

Сейчас трудится в Мирнинско-Нюр-
бинском ГОКе. По первому образо-
ванию Моротченко – автомеханик. 

После службы в армии он решил попробо-
вать себя в другой профессии.  

 – Выбор пал на слесаря, потому что в то 

время мой отец Владимир Иванович Мо-

ротченко работал в РССУ слесарем горного 

оборудования. И я решил пойти по его сто-

пам. Я устроился в РССУ учеником слесаря 

параллельно с учебой в УКК. Отец передал 

мне свой опыт, научил работать с оборудо-

ванием и грамотно пользоваться инструмен-

тами. Также многому меня научил специа-

лист технического отдела Андрей Николае-

вич АБРАМОВ. Мне у него и сейчас есть 

чему поучиться. В 2012 году я вышел на ра-

боту учеником слесаря, каждый год повы-

шал уровень своих навыков и разряд, и со 

временем стал опытным мастером, брига-

диром.  

– Трудная у вас работа?  

– Трудностей как таковых нет. Самое 

главное – любить работу и делать ее добро-

совестно, качественно, с соблюдением пра-

вил техники безопасности.  

– Сложно было пройти отбор на Чем-

пионат?  

– Да, отборочный этап был не из легких. 

Все участники опытные были, проработали 

по профессии не один год. Я не ожидал, что 

пройду в основную часть Чемпионата. Когда 

сообщили, что я стал одним из двух пред-

ставителей Мирнинско-Нюрбинского ГОКа, 

почувствовал гордость и в то же время вол-

нение – ведь это масштабный конкурс, в ко-

тором участвуют лучшие из лучших. 

– Каким было практическое задание 

Чемпионата? 

–У нас было шесть заданий, поделенных 

на два этапа. На первом этапе было четыре 

задания. Первое: подборка пары втулка-ось. 

Второе: черный ящик. Нужно было опреде-

лить, какой инструмент представлен в чер-

ном ящике, дать полную его характеристику, 

а затем продемонстрировать навыки владе-

ния этим инструментом на образце. Третье 

задание: высверливание залома. Четвертое 

задание: сборка понижающего/повышаю-

щего редуктора. На втором этапе нужно 

было продемонстрировать навыки регули-

ровки тепловых зазоров газораспредели-

тельных механизмов. А во втором задании 

– настроить форсунку при помощи испыта-

тельного стенда на определенное давление.  

– Задания не показались вам слож-

ными? 

– Задания были очень интересными. 

Сложного ничего не было, так как были со-

ставлены технологические карты. Надо 

было просто все внимательно изучить и сле-

довать инструкции. Инженеры, которые со-

ставляли технологические карты, очень по-

нятно все объяснили на бумаге – что и в ка-

кой последовательности надо делать. Им от-

дельное спасибо. Они потратили много вре-

мени и усилий на составление технологи-

ческих карт.  

Дмитрий Владимирович признался, что 

не ожидал победы в Чемпионате, но в свои 

силы и возможности все же верил. Да и как 

не верить, когда за спиной большая группа 

поддержки: жена, дочка, сестра, племянник, 

друзья и знакомые. «Все они поддерживали 

меня и радовались вместе со мной победе», 

– поделился победитель. 
 

Дарья ЛАПШИНА 

По стопам отца  
ПРЕСС-СЛУЖБА МЭРИИ  
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